

# Message d'espérance

THÈME

« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »

JEAN 2,5



Chers amis,

Dans sa récente encyclique, *Spe salvi*, le Pape Benoît XVI nous rappelle : « La vie humaine est un chemin. Vers quelle fin ? Comment en trouvons-nous la route ? La vie est comme un voyage sur la mer de l'histoire, souvent obscur et dans l'orage, un voyage dans lequel nous scrutons les astres qui nous indiquent la route. Les vraies étoiles de notre vie sont les personnes qui ont su vivre dans la droiture. Elles sont des lumières d'espérance. » (*Spe salvi*, n.49). Et quelle meilleure lumière d'espérance que Marie, notre Mère. Elle est traditionnellement connue sous le nom de « *Stella Maris* », l'étoile brillante qui nous indique la bonne direction. Pendant ce mois de mai, l'Église médite sur son rôle dans notre vie.

Marie est notre Mère et notre Guide. Elle joue ainsi un rôle actif dans notre chemin de sainteté, dans nos efforts pour nous conformer à son Fils, le Seigneur Jésus. Par conséquent, notre vocation de chrétiens est de vivre l'état de Jésus, c'est-à-dire l'état de fils de Marie. Cela ne signifie pas pour autant de voir en Marie une sorte de déité féminine. Notre dévotion à Marie est avant tout centrée sur le Christ. C'est Jésus qui nous oriente vers Sa Mère et qui nous la confie comme notre mère. Rappelons-nous que c'est sur la Croix, au travers de ses derniers mots, comme une sorte de testament, que Jésus a dit : « Femme, voici ton fils »... « Voici ta mère ».

Notre dévotion à Marie est avant tout centrée sur le Christ. C'est Jésus qui nous oriente vers Sa Mère et qui nous la confie comme notre mère.

## DANS CETTE ÉDITION

- 3 Fondements de la foi
- 4 Prière du pèlerin
- 5 Écrits inspirés
- 6 Témoignage de foi
- 7 Saints et Témoins
- 8 Lieu de pèlerinage
- 9 À méditer
- 10 Vers les JMJ08

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

PELERINAGE

# Message d'espoir

THÈME

« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »

JEAN 2,5

Donc, si nous nous tournons vers Marie, c'est parce que le Seigneur Jésus nous l'a laissée comme notre mère et notre guide. Lorsque nous nous approchons d'elle, de son cœur, nous découvrons qu'il est rempli d'amour pour Jésus. Tout dans Marie nous oriente vers Jésus. Du cœur aimant de Jésus, de Son amour filial, nous sommes transportés vers le cœur aimant de Marie, qui est remplie d'amour pour son Fils, et nous sommes ainsi rendus à Lui, mais, cette fois-ci, dans une relation plus forte et plus profonde.

Par conséquent, notre dévotion mariale, notre amour filial pour Marie, n'est pas un supplément ou un ornement de plus dans la tapisserie de notre foi. Elle est essentielle. Marie est notre Mère, une bonne mère ; elle est attentive à nos besoins et fait tout son possible pour nous rapprocher de son fils, le Seigneur Jésus. Cela est manifesté clairement lors des noces de Cana. Lorsqu'elle dit au Seigneur : « Ils n'ont pas de vin », d'une manière si simple et délicate, elle lui exprime sa révérence et elle montre qu'elle se soucie des besoins du marié et de la mariée. Elle a conscience et se préoccupe de nos besoins, les présentant à Celui seul qui peut y répondre : le Seigneur.

Puis Marie dit aux servants et, par là-même, à nous tous : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le », nous montrant ainsi le moyen d'accomplir le plan de Dieu : faites tout ce qu'il vous dit. Pour grandir dans la foi : faites tout ce qu'il vous dit. Pour devenir saints et ainsi parvenir au vrai Bonheur : faites tout ce qu'il vous dit.

Suivons donc les conseils de St Bernard de Clairvaux : « Si le vent de la tentation se lève, si tu heurtes les rochers de la tribulation, regarde à l'étoile, invoque Marie. Si tu es ballotté dans les flots de l'orgueil, de l'ambition, de la tentation, de l'envie, regarde à l'étoile, invoque Marie. » Et nous pouvons ajouter : si vous ne savez pas où aller, si vous êtes perdus sur les chemins de la vie, écoutez Marie, suivez son exemple et « tout ce qu'il vous dira, faites-le ».

Que Marie, Notre Dame de la Croix du Sud, nous guide tous dans notre pèlerinage vers Sydney en juillet 2008.

**MONSEIGNEUR ANTHONY FISHER, OP**

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

PÈLERINAGE

# Fondements de la foi

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

ÉPÉLERINAGE

## MARIE ET SON RÔLE D'INTERCESSEUR

Les chrétiens croient que, par la grâce et le baptême, ils ne font qu'un dans le **Corps du Christ**, unis ainsi à tous les autres de par le monde. Cette communion s'étend à ceux qui sont morts et attendent d'être purifiés (**les âmes** du Purgatoire) ou ceux qui partagent déjà la vie glorieuse et l'amour en Dieu (**tous les saints** du ciel).

Ce sentiment d'unité exhorte les chrétiens à « se mettre dans la peau de l'autre » et à être comme Jésus, apportant à Dieu les préoccupations et les besoins des autres par leur **prière d'intercession** (1 Jean 2,1).

Sur la Croix, Jésus a confié sa mère au disciple Jean comme la Mère spirituelle de tous les croyants (Jean 19,27), famille universelle sur la terre et au ciel.

Le passage de l'Évangile sur les **noces de Cana** (Jean 2,1-5) inspire les chrétiens depuis des siècles à se tourner vers la **Madonna** (« Ma dame » en italien) elle qui est l'intercesseur la plus proche de Jésus-Christ et de leur propre cœur. Elle est exclusivement avocate, guide et présence priante pour eux au ciel.

Nombre des titres (ou noms) affectueux donnés à la **Mère du Christ** sont inspirés par l'aide miraculeuse ou intime qu'elle a obtenue de Dieu pour tous ceux qui lui ont demandé son intercession, en particulier pour la paix, la protection ou la guérison.

La victoire de **Lépante en 1571** (voir **Notre Dame Secours des chrétiens** dans l'ÉPÉLERINAGE) en est un des exemples les plus célèbres. Par ailleurs, un siècle plus tard,

en 1683, la **Bataille de Vienne** est gagnée grâce aux prières de toute l'Église à **Notre Dame des Victoires**.

En 1646, des milliers de Philippins menacés d'invasion par la marine hollandaise prient le chapelet, demandant de l'aide à **Notre Dame du Rosaire (Nuestra Señora de la Naval)**. Contre toute attente, après cinq batailles défensives, l'invasion est prévenue et les victimes sont très peu nombreuses.

En 1815, les Ursulines et les femmes catholiques de La Nouvelle Orléans aux États-Unis restent en prière toute une nuit, demandant à **Notre-Dame de Prompt Secours** de protéger leur ville des envahisseurs britanniques. L'armée de défense gagne la bataille contre des adversaires largement supérieurs en nombre, en 25 minutes, avec très peu de pertes humaines.

En juillet 2006, le Pape Benoît XVI continue cette tradition en demandant à tous les catholiques du monde de demander urgemment l'intercession de **Notre Dame du Mont Carmel** pour la paix au Moyen Orient : « Prions Marie, Reine de la Paix, afin qu'elle obtienne de Dieu le don fondamental de la concorde, en reconduisant les responsables politiques sur la voie de la raison et en ouvrant de nouvelles possibilités de dialogue et d'entente. » (Angélus du 17 juillet 2006)



THÈME

« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »

JEAN 2,5

WYD SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

**PÈLERINAGE**

WYD

# Prière du pèlerin



Notre Dame, Michael O'Brien.  
Reproduit avec l'autorisation de l'artiste

Le Magnificat (Luc 1,46-55), également connu sous le nom de Cantique de Marie, est la prière que Notre Dame dit en réponse à la salutation de sa cousine (Luc 1,41-45). Lorsqu'il est récité dans le cadre d'un office (Liturgie des heures), il est suivi de la doxologie.

## MAGNIFICAT

Mon âme exalte le Seigneur,  
exulte mon esprit en Dieu, mon Sauveur !

Il s'est penché sur son humble servante ;  
désormais, tous les âges me diront bienheureuse.

Le Puissant fit pour moi des merveilles ;  
Saint est son nom !

Son amour s'étend d'âge en âge  
sur ceux qui le craignent.

Déployant la force de son bras, il disperse les superbes.  
Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles.

Il comble de biens les affamés,  
renvoie les riches les mains vides.

Il relève Israël son serviteur, il se souvient de son amour,  
de la promesse faite à nos pères, en faveur d'Abraham et de sa race, à jamais.

Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit, comme il était au commencement,  
maintenant et toujours, et dans les siècles des siècles. Amen.



**THÈME**  
« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »  
JEAN 2,5



# Écrits inspirés

THÈME

« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »  
JEAN 2,5



Les noces de Cana,  
Paolo Veronese, 1563

## Extrait de *Rosarium Virginis Mariae* (Le Rosaire de la Vierge Marie), Pape Jean Paul II

[Cliquez ici pour lire l'intégralité du document](#)

Par son intercession maternelle, Marie intervient pour soutenir la prière que le Christ et l'Esprit font jaillir de notre cœur. « La prière de l'Église est comme portée par la prière de Marie ». En effet, si Jésus, l'unique Médiateur, est la Voie de notre prière, Marie, qui est pure transparence du Christ, nous montre la voie, et « c'est à partir de cette coopération singulière de Marie à l'action de l'Esprit Saint que les Églises ont développé la prière à la sainte Mère de Dieu, en la centrant sur la Personne du Christ manifestée dans ses mystères ». Aux noces de Cana, l'Évangile montre précisément l'efficacité de l'intercession de Marie qui se fait auprès de Jésus le porte-parole des besoins de l'humanité : « Ils n'ont plus de vin » (Jn 2,3).

## Extrait de *Redemptoris Mater*, Pape Jean-Paul II

[Cliquez ici pour lire l'intégralité du document](#)

À Cana de Galilée, seul un aspect concret de la pauvreté humaine est montré, apparemment minime et de peu d'importance (« Ils n'ont pas de vin »). Mais cela a une valeur symbolique : aller au-devant des besoins de l'homme veut dire, en même temps, les introduire dans le rayonnement de la mission messianique et de la puissance salvifique du Christ. Il y a donc une médiation : Marie se situe entre son Fils et les hommes dans la réalité de leurs privations, de leur pauvreté et de leurs souffrances. Elle se place « au milieu », c'est-à-dire qu'elle agit en médiatrice non pas de l'extérieur, mais à sa place de mère, consciente, comme telle, de pouvoir montrer au Fils les besoins des hommes -ou plutôt d'en « avoir le droit ». Sa médiation a donc un caractère d'intercession : Marie « intercède » pour les hommes. Non seulement cela : en tant que Mère, elle désire aussi que se manifeste la puissance messianique de son Fils, c'est-à-dire sa puissance salvifique destinée à secourir le malheur des hommes, à libérer l'homme du mal qui pèse sur sa vie sous différentes formes et dans des mesures diverses.

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

PRÉPARATION

WYD

# Témoignage de **toi**

**THÈME**

**« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »**  
JEAN 2,5

## **ELIZABETH, ANGLETERRE**

Postulante dans la Communauté mariale de la Réconciliation, Manchester, Angleterre



Le 15 août 2000 était une journée chaude et ensoleillée sur la Place St Pierre. L'atmosphère était électrique. Nous avons pris place au milieu de la foule amassée pour la cérémonie d'accueil des 15èmes Journées Mondiales de la Jeunesse à Rome. J'étais très impatiente. Je sentais que j'étais sur le point de vivre quelque chose de très spécial. Et la suite des événements m'a donné raison. Nous étions huit à partager une seule radio et nous avons tous le cou tendu pour essayer d'entendre la traduction de la cérémonie en train de se dérouler. Comme jamais je n'en avais fait l'expérience auparavant, les mots du Pape ont résonné profondément en moi. Il demandait aux jeunes fidèles, « qui êtes-vous venus chercher ? », et sa réponse était très simple : « vous êtes venus chercher Jésus Christ ! Mais c'est Jésus Christ qui, le premier, vient vous chercher ». Je ne savais pas concrètement pourquoi j'étais venue aux JMJ ; j'avais été en quelque sorte attirée ici mais je ne pouvais pas en expliquer la raison. Par ces mots et les autres paroles qu'il allait nous adresser au cours

de la semaine, Jean-Paul II m'a aidée à comprendre que si je confiais mes soucis et mes désirs au Christ, alors je n'aurais rien ni personne à craindre. C'est pendant les JMJ 2000 qu'être catholique a commencé à vouloir dire quelque chose de plus pour moi que simplement le fait d'aller à la messe le dimanche. J'ai réalisé que j'étais fière d'être catholique, que j'aimais être catholique.

Parce que je voulais apporter ma contribution à l'événement qui avait approfondi mon amour pour l'Église du Christ, je me suis portée volontaire pour travailler au bureau des JMJ à Toronto pendant les 10 mois précédant les JMJ 2002. Au sein du chaos que représente inévitablement l'organisation d'un événement international, j'ai vécu la satisfaction de travailler directement pour l'Église. Cette expérience m'a donné la joie d'être au service de tous les pèlerins qui allaient venir aux JMJ avec les mêmes attentes que moi à Rome deux ans plus tôt.

La fête de l'Assomption continue d'avoir une place très importante dans ma vie. Après avoir rencontré la Communauté mariale de la Réconciliation en mai 2005 en Angleterre, j'ai très vite compris que les activités catholiques, auxquelles je participais à côté de mon travail de comptable à Londres, ne suffisaient pas et ne pourraient jamais répondre à mes plus profonds désirs. Les JMJ m'ont montré l'importance d'être catholique mais j'ai réalisé que, si je voulais être vraiment catholique, il fallait que je sois fidèle au plan de Dieu pour moi. Il m'est apparu clairement que j'étais appelée à consacrer pleinement ma vie à Son service dans la Communauté mariale de la Réconciliation. Le 15 août 2005, sous la délicate conduite de notre Sainte Mère Marie, je suis entrée dans la communauté à Manchester.

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

**TEMOIGNAGE**

# Saints et Témoins

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

## NOTRE DAME SECOURS DES CHRÉTIENS

**Titre de la Vierge Marie** : depuis le XVI<sup>ème</sup> siècle au moins

**Fête établie universellement** en mai 1815 par le Pape Pie VII

**Fêtée le** 24 mai

**Patronne de** l'Australie, de tous les chrétiens en danger, des guerres ou combats pour la foi.



Depuis les débuts de la longue histoire de l'Église, les chrétiens croient que la **Vierge Marie**, la Sainte Mère de Jésus Christ, est aussi leur mère.

Les chrétiens se tournent vers elle en prière, lui demandant d'intercéder auprès de Dieu pour obtenir réconfort, conseil et protection, qu'ils reçoivent par sa présence aimante. Certains **titres** honorifiques d'amour et de dévotion donnés à **Notre Dame** révèlent son rôle spécial de compagne, mère et Reine de la sainteté et de la foi.

Au XVI<sup>ème</sup> siècle, l'Europe chrétienne est menacée par les forces d'agression de l'Empire turc musulman, l'**Empire Ottoman**. En 1571, le Pape Pie V, voyant que la situation est désespérée, supplie tous les chrétiens de demander l'intercession de **Notre Dame « Secours des chrétiens »** pour protéger les pays chrétiens.

Le 7 octobre de la même année, une large flotte de galères entre dans le détroit de Corinthe (dans la

Grèce actuelle). Une flotte chrétienne conduite par **Don Juan d'Autriche** (fils de Charles V – roi d'Espagne et saint empereur romain) part alors à la rencontre des navires de guerre de la plus grande armée navale de l'époque. Don Juan exhorte ses capitaines, soldats et marins à prier le **Rosaire** pour obtenir l'aide urgente de **Notre Dame Secours des chrétiens**. Contre toute attente, le vent change et les forces chrétiennes sont en mesure de vaincre l'armée turque et de prévenir l'invasion de l'Europe.

Au XIX<sup>ème</sup> siècle, le Pape Pie VII est fait prisonnier par **Napoléon Bonaparte** de 1809 à 1814. Les catholiques du monde entier prient et demandent l'intercession de Marie Secours des chrétiens pour sa sécurité et sa libération. Une fois libéré, il rentre à Rome le 24 mai et déclare ce jour-là solennité en l'honneur de Notre Dame.

Les catholiques de la jeune colonie britannique

d'Australie, qui connaissent de leur côté l'intolérance et les épreuves, ressentent de la compassion envers le Pape en exil. Très souvent en effet ils n'ont pas de prêtres, ni d'églises, ni d'écoles et se tournent vers Notre Dame Secours des chrétiens et prient le chapelet pour trouver soutien et réconfort.

La première rencontre des évêques de ces terres gouvernées par les Britanniques se tient à Sydney en 1844. Les évêques proposent à Rome que l'Australie soit dédiée à Notre Dame Secours des chrétiens. Cette requête est approuvée en 1852.

PRELIMINAIRES

# Lieu de pèlerinage

## FATIMA

**Emplacement :** à 110 km au nord de Lisbonne, Portugal.



La région de Fatima est devenue célèbre le 13 mai 1917. Ce jour-là, **Lucie de Santos** (âgée de 10 ans) et ses cousins plus jeunes, **François et Jacinthe Marto**, s'arrêtent dans un pré appelé **Cova da Iria** pour prier le Rosaire tout en gardant le troupeau de moutons de la famille.

Dans une lumière éblouissante apparaît une « dame » mystérieuse et radieuse. Elle leur demande de réciter le chapelet pour la paix dans le monde (ces événements se déroulent au moment de la terrible guerre des tranchées de la Première Guerre Mondiale) et pour la conversion au Christ de toutes les nations (y compris la Russie communiste).

Pendant cinq mois, le 13ème jour de chaque mois, les enfants entretiennent des conversations avec la dame des apparitions (qui se fait appeler « **Notre Dame du Rosaire** »). Ils écoutent les messages qu'elle leur adresse pour le monde et refusent de nier ce qu'ils ont vu malgré l'emprisonnement et les menaces des autorités locales antichrétiennes. Bien que n'ayant jamais vu ou entendu elle-même la Dame, une foule grandissante est attirée par les enfants visionnaires. En octobre 1917, plus de 70 000 témoins se rendent à **Cova** et, malgré la pluie, vivent le **Miracle du Soleil** : leurs vêtements sèchent en un instant et ils assistent à l'apparition du soleil « dansant » et tournoyant dans le ciel.

En 2007, un demi-million de pèlerins se sont rendus à Cova pour prier et faire pénitence en l'honneur du 90ème anniversaire des apparitions de Fatima. Ils se sont rassemblés pour la messe dans l'élégante et

énorme **Basilique du Rosaire**, achevée en 1954, qui contient 15 autels marquant chacun un **Mystère du Rosaire**. L'église abrite les tombes toutes simples des enfants François et Jacinthe, béatifiés par le Pape Jean-Paul II lorsqu'il visita Fatima et celle de **Sœur Lucie** devenue carmélite contemplative et décédée en 2005 à l'âge de 90 ans, qui avait continué à connaître des épisodes mystiques longtemps après 1917.

À Cova, se situe un autre lieu spirituel : la **Capelinha** (petite chapelle) ou **Chapelle des Apparitions**, construite à la requête de Notre Dame du Rosaire en 1918. Non loin de là, se trouve la colline des **Cabecos**, où les enfants assistèrent également à l'apparition d'un ange qui les encouragea à prier.

Le symbole sans doute le plus connu de Fatima a voyagé au-delà du Portugal. L'image ou la statue de Notre Dame du Rosaire, **Notre Dame de Fatima**, réalisée sur la description qu'en firent les enfants, a une place spéciale dans les églises et les maisons de millions de catholiques dans le monde entier. Le serviteur de Dieu **Jean-Paul II** a attribué sa guérison (après avoir été blessé par balle le 13 mai 1981) à la protection de Notre Dame de Fatima.



WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

PÈLERINAGE

# À méditer

THÈME

« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »  
JEAN 2,5

Le 20 juillet, le Pape Benoît XVI a adressé aux jeunes du monde un message sur les JMJ08. Le Pape écrit notamment : « Par ce message, je veux vous offrir une trame de méditation à approfondir durant cette année de préparation. »

Prenez le temps de réfléchir sur ces paroles, de les méditer et de répondre à l'invitation du Pape d'explorer le thème des JMJ08.

**Extrait du Message du Pape Benoît XVI aux jeunes du monde à l'occasion de la XXIIIe Journée Mondiale de la Jeunesse 2008, en date du 20 juillet 2007**

## 8. Invoquer une « nouvelle Pentecôte » sur le monde

Chers jeunes, je vous attends nombreux en juillet 2008 à Sydney. Ce sera une occasion providentielle de faire pleinement l'expérience de la puissance de l'Esprit Saint. Venez nombreux, pour être un signe d'espérance et un soutien précieux pour les communautés de l'Église en Australie, qui se préparent à vous accueillir. Pour les jeunes du pays qui nous accueillera, ce sera une opportunité exceptionnelle d'annoncer la beauté et la joie de l'Évangile à une société à bien des égards sécularisée. L'Australie, comme toute l'Océanie, a besoin de redécouvrir ses racines chrétiennes. Dans l'exhortation post-synodale Ecclesia in Oceania, Jean-Paul II écrivait : « Par la puissance du Saint-Esprit, l'Église en Océanie se prépare à une nouvelle évangélisation des peuples qui aujourd'hui ont soif du Christ... La première priorité pour l'Église en Océanie, c'est de procéder à une nouvelle évangélisation » (n. 18).

**Je vous invite à consacrer du temps à la prière et à votre formation spirituelle en cette dernière étape du chemin qui nous conduit à la XXIIIe Journée mondiale de la Jeunesse, afin qu'à Sydney, vous puissiez renouveler les promesses de votre Baptême et de votre Confirmation. Ensemble, nous invoquerons l'Esprit Saint, demandant avec confiance à Dieu le don d'une Pentecôte renouvelée pour l'Église et pour l'humanité du troisième millénaire.**

Que Marie, réunie en prière au Cénacle avec les Apôtres, vous accompagne durant ces mois et qu'elle obtienne pour tous les jeunes chrétiens une nouvelle effusion de l'Esprit Saint qui embrase vos cœurs. Rappelez-vous que l'Église a confiance en vous ! Nous les Pasteurs, nous prions en particulier pour que vous aimiez et fassiez aimer Jésus toujours plus et que vous marchiez à sa suite fidèlement. Dans ces sentiments, je vous bénis tous avec une grande affection.

Je vous invite  
à consacrer  
du temps à  
la prière  
et à votre  
formation  
spirituelle  
en cette  
dernière étape  
du chemin qui  
nous conduit  
à la XXIIIe  
Journée  
mondiale de la  
Jeunesse, afin  
qu'à Sydney,  
vous puissiez  
renouveler les  
promesses de  
votre Baptême  
et de votre  
Confirmation.

WYD  
SYD 08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

PREPAREZ-VOUS

# Vers les JMJO8

THÈME

« TOUT CE QU'IL VOUS  
DIRA, FAITES-LE. »

JEAN 2,5

WYD  
SYD08  
world youth day sydney 2008

MAI 08

PÈLERINS

## G'DAY!

C'est fantastique de voir le nombre de pèlerins confirmer leur participation aux JMJO8 et entrer leur nom et leurs renseignements individuels dans le système d'inscription Egeria, remplaçant ainsi les estimations des responsables de groupe. Cela signifie vraisemblablement que les pèlerins concrétisent leur intention de venir et que de nouvelles personnes sont accueillies dans votre groupe tandis que les préparatifs du voyage sont finalisés et que l'enthousiasme grandit.

N'oubliez pas que nous ne pouvons pas vous garantir tous les services pour les JMJO8 si vous n'êtes pas inscrits avant le 1er juin. Nous vous encourageons donc à rejoindre un groupe et à entrer vos renseignements individuels si vous ne l'avez pas encore fait. Pour toute question concernant votre inscription, prenez contact avec notre équipe Inscriptions par courriel à [rdg@wyd2008.org](mailto:rdg@wyd2008.org).

Les pèlerins qui ont besoin d'un visa doivent se rappeler que, bien que le ministère australien de l'Immigration ait déjà

accordé 10 000 visas, il ne peut garantir que les demandes déposées après le 1er juin soient traitées à temps pour le voyage en Australie. Prenez contact avec le bureau australien de l'immigration le plus proche de chez vous si vous êtes dans ce cas.

Les pèlerins inscrits peuvent bénéficier des offres spéciales pèlerins fournies par nos entreprises associées.

Il vous suffit de donner votre numéro de pèlerin obtenu à l'inscription pour profiter des offres suivantes à la réservation :

- 50 % de réduction sur un billet d'entrée au Taronga Zoo, zoo connu dans le monde entier ;
- 60 % de réduction sur les produits pèlerins de Harvest Youth Tours,
- tarifs spéciaux sur la location de voitures Avis et de croisières Captain Cook Cruises et
- des produits collectors tels que des kits de téléphonie mobile Telstra et des produits officiels BridgeClimb.

Ce n'est que le début d'une série d'offres et de bonnes affaires pour les pèlerins des JMJO8. Rendez-vous

sur le site Internet et consultez la page des Offres pèlerins ([Cliquez ici](#)).

La plupart des offres requiert que vous donniez votre numéro de pèlerin. Si vous n'avez pas reçu de numéro de pèlerin, cela signifie peut-être que nous avons besoin de plus de renseignements de votre part. Nous vous invitons donc à vous rendre sur notre site Internet et à suivre les consignes, notamment d'entrer votre numéro de groupe, jusqu'au bout de l'inscription.

En juin, nous allons lancer Xt3, le site de réseau social en ligne des JMJO8, qui vous permettra de rencontrer d'autres jeunes, d'échanger des histoires et de rester en contact avec les amis rencontrés pendant les JMJO8. Xt3 se poursuivra bien après les JMJO8 ; vous pourrez donc continuer votre pèlerinage de foi pour de longues années à venir.

**NOUS VOUS ATTENDONS À  
SYDNEY DANS 2 MOIS !!**